

## Marianne Kordecki

Kandidatin für die Ältestenwahl des Kirchgemeinderates am 13.11.2022

51 Jahre Lehnitz verheiratet, 2 Kinder und 1 Enkelkind

Architektin arbeite beim Land Berlin

Ich komme ursprünglich aus Schwerin und bin durch meinen Mann nach Oranienburg gekommen, den ich in Weimar beim Studium kennengelernt habe.

Einige kennen mich bereits, weil ich seit 25 Jahren im Ökumenischen Kirchenchor mitsinge, vor vielen Jahren auch schon Kindergottesdienste mitgestaltet habe und vor der Gemeinde aus der Bibel vorlesen durfte.

Auch im Bauausschuss habe ich schon mitgewirkt, wenn es um bauliche Belange unserer Kirchgemeinde ging.

Beruflich steuere ich große Bauprojekte der Berliner Verwaltung, in meiner Freizeit lese ich viel, treffe mich mit Freunden und manchmal findet man mich auch auf dem Fußballplatz.

Als mich unser Konrad Schmidt wegen einer Kandidatur für den Kirchgemeinderat ansprach, überlegte ich nicht lange. Als Kirchenälteste würde ich versuchen, mich in alle Themen einzubringen – mit mir wählen Sie eine engagierte Christin mit dem Herz am rechten Fleck.